

## EL AMOR LA CONCIENCIA

1 PEDRO 3:8-18

Como el amor que viene del corazón de Cristo es perfecto, y el que ama con ese amor le queda difícil, imposible e incapaz de hacer mal, y si no hace mal gozara de buena conciencia tanto para sí como para los demás, de esta manera no temerá a las conductas desquiciadas de los que murmuran por estar dentro de las reglas que enmarca el amor, establecido por el señor en las santas escrituras.



La **conciencia** (del latín *conscientia* 'conocimiento compartido', pero diferente de **consciencia**, ser conscientes de ello) se define en general como el conocimiento que un ser tiene de sí mismo y de su entorno<sup>1</sup>, se refiere a la moral o bien a la recepción normal de los estímulos del interior y el exterior. *Conscientia* significa, literalmente, «con conocimiento» (del latín *cum scientia*). En la especie *Homo sapiens*, la conciencia implica varios **procesos cognitivos** interrelacionados. Se traduce del griego *syn-néi-dē-sis*, de *syn* '-con-' y *éi-dē-sis* '-conocimiento-', de modo que significa co-conocimiento, o conocimiento con uno mismo.<sup>1</sup>

Conciencia se refiere al saber de sí mismo, al conocimiento que el espíritu humano tiene de su propia existencia, estados o actos. Conciencia se aplica a lo ético, a los juicios sobre el bien y el mal de nuestras acciones. Una persona cloroformizada recobra la conciencia al cesar los efectos del anestésico. Una persona "de conciencia recta" no comete actos socialmente reprobables.

La **conciencia en psiquiatría** puede también definirse como el estado cognitivo no abstracto que permite la interacción, interpretación y asociación con los estímulos externos, denominados

**realidad.** La conciencia requiere del uso de los sentidos como medio de conectividad entre los estímulos externos y sus asociaciones.

Los humanos adultos sanos tienen **conciencia sensitiva** y **conciencia abstracta**, aunque también el pensamiento abstracto se presenta en otras especies animales,<sup>2 3</sup> así mismo se ha comprobado que algunas especies animales tienen una conciencia rudimentaria de sí mismos.

El **concepto** de **cognición** (del latín: *cognoscere*, "conocer") hace referencia a la **facultad** de procesar **información** a partir de la **percepción**, el conocimiento adquirido (experiencia) y características subjetivas que permiten valorar la información.

Bajo esta información podemos aclarar que el amor es exageradamente importante en el estado de conciencia que debe llevar y vivir un cristiano que ha sido transformado por el amor inalterable de la gracia de Cristo y esto le impedirá:

- Usar mal la lengua sabiendo que en ello puede perder la vida eterna y pasarla muy mal mientras viva en esta tierra.
- No podrá practicar ninguna especie de mal y por el contrario cada día se verá obligado a buscar la paz, seguirla y transferirla.

## **POR AMOR:**

Es el ingrediente indispensable en la vida de todo creyente para:

- Ser compasivo.
- Amar fraternalmente.
- Ser misericordioso.
- Ser amigables.
- Responder con bien a quien mal hace.
- Por ese amor que viene del corazón de Cristo es que todo creyente da razón del evangelio de una manera mansa para que todos encuentren la esperanza de la salvación.

## **POR CONCIENCIA.**

Bien es cierto que muchos cristianos han dejado de hacer los malos por causa de conciencia porque por ella pueden reflexionar para sí y para los demás.

- Moralmente no hacen nada indebido para que otros no se pierdan luego si errara la conciencia les acusaría por culpa suya mira lo que paso.

- El apartarse de malas amistades por causa de conciencia no sea que reciba la mala fama de sus amistades.

### **POR AMOR Y POR CONCIENCIA.**

Si por ello llegásemos a pasar por dificultades, adversidades y tribulaciones el señor dice que sea por hacer lo bueno y no lo malo porque cristo el justo padeció por los injustos.

**1 Juan 3:15-16. El odio lleva al homicidio y este a la perdición pero el amor lleva a la esperanza y a la reivindicación.**